

Presentació pregoner Nits Daurades 2017

Pregonero y amigo JOSÉ ORTIZ, alcalde del Excelentísimo Ayuntamiento de Torremolinos; Secretari General de Presidència de la Generalitat; Diputats de la Diputació de Tarragona; Diputat al Parlament de Catalunya; regidors dels Ajuntament de Cambrils i Vila-seca; Secretari General de la Subdelegació de Defensa a Tarragona; regidors i regidores, Jutge de Pau; representants dels diferents cossos i forces de seguretat Policia Local, Mossos d'Esquadra i Guardia Civil, pubilles i hereu, membres del Ple del Patronat de Turisme; professionals i empresaris, representants dels diversos sectors del món del turisme i sectors econòmics, representants de les entitats, senyores i senyors; amics i amigues.

Me complace daros la más cordial bienvenida en este marco de inicio de las fiestas de verano de Salou, las "Nits Daurades".

Y gracias a todos por vuestra amable presencia en este acto del tradicional "pregon" que pronunciarà el invitado que nos honra con su presencia, el alcalde de Torremolinos, el Sr. José Ortiz, que me complace recibir en nombre de la Corporación municipal.

Pero antes de pasarle la palabra, creo que es interesante que muy brevemente sitúe la fiesta y exponga su sentido.

Cuando Salou recibe miles de visitantes procedentes de las diversas comunidades españolas y también de otros muchos países, cuyo motivo es pasar unos días disfrutando del mar y de nuestras playas, en un ambiente veraniego lleno de actividad; es en este preciso momento que Salou se muestra como destino internacional de ocio y de vacaciones, haciendo gala de su cosmopolitismo y proyectando su imagen más universal como ciudad de acogida y acogedora, que quiere hacer de la estancia de sus visitantes una experiencia inolvidable.

Es en este mismo instante que Salou vive una explosión de emociones, de sensaciones y de experiencias, que tienen la capacidad de ser convertidas en vivencias a recordar y repetir.

L'estiu a Salou es un període molt especial, perquè es converteix en un gran escenari de la festa, la celebració i l'espectacle, ideal per acompanyar les vacances i les activitats dels nostres visitants; que tindran també l'oportunitat de compartir i viure amb nosaltres una manifestació festiva molt genuïna gaudint de la nostra identitat y la nostra riquesa cultural.

En este sentido, las “Nits Daurades” se convierten en un valor añadido que ayuda a completar las actividades veraniegas de nuestros huéspedes; que perciben estas fiestas de verano como un atractivo elemento vacacional de la oferta de Salou.

Es por todo esto que queremos dar un especial relieve al inicio de esta fiesta, con el privilegio de poder contar con la presencia de un invitado de honor que nos hablará de la misma y nos invitará a disfrutarla, además de comentarnos sus impresiones sobre la capital de la Costa Daurada.

Este año me complace presentar como pregonero de las Nits Daurades, al amigo JOSÉ ORTIZ, al cual agradezco su amable participación, a la vez que me satisface su presencia por diversos motivos:

En primer lugar porque Salou y Torremolinos tienen algunas coincidencias que me gustaría destacar. Fueron pequeños núcleos de pescadores unidos por el mar Mediterráneo, transformados por el fenómeno turístico de los años 50 y 60; que pasan a poder conseguir la creación de sus respectivos municipios por procesos de segregación. Torremolinos en el año 1988 y Salou un año más tarde. Por lo tanto hermanos de nacimiento que se dedicaron mutuamente una calle en sus respectivas localidades, para recordar esa coincidencia de origen y perpetua amistad.

En segundo lugar porque JOSÉ ORTIZ es alcalde del municipio turístico más importante y emblemático de la Costa del Sol, como Salou lo es de la Costa Dorada; y uno de los principales municipios turísticos de sol y playa de España, con lo cual compartimos retos por una similar realidad llena de singularidades en el desarrollo de un modelo de actividad turística. Por ello, y junto con los otros seis municipios con mayor número de pernoctaciones en España (Salou, Torremolinos, Benidorm, Calvià, Lloret de Mar, Adeje, Arona y San Bartolomé de Tirajana) hemos creado una alianza de municipios turísticos que este año ha empezado su andadura y de la que esperamos obtener la fuerza necesaria ante las instituciones para reclamar una mejor financiación para nuestra singularidad, así como conseguir mejorar nuestros destinos de sol y playa.

Y en tercer lugar porque es un edil que proviene de la gestión pública municipal como concejal primero, y que como alcalde compartimos ese espíritu de servicio y firme compromiso con la sociedad desde la proximidad y el contacto directo con los ciudadanos y vecinos, trabajando por su bienestar y su calidad de vida.

Y en este sentido es interesante remarcar la idea que el mismo alcalde de Torremolinos ha manifestado en alguna ocasión, de que “no hay nada más apasionante que luchar por el futuro de la ciudad de cada cual, haciendo realidad grandes sueños colectivos”. Impulsar un espacio de modernidad, de prosperidad, de progreso y de convivencia, esos son sueños comunes que seguro compartimos para nuestras respectivas ciudades.

Mencionar también que su actividad y compromiso público ha estado relacionada con su provincia, Málaga, como diputado; y lo está hoy con su comunidad como miembro de la Ejecutiva de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias; y con el Estado como miembro de la Comisión de Turismo de Congresos de la FEMP.

Nada más por mi parte. Me complace ya pasar la palabra al amigo JOSÉ ORTIZ, al cual reitero las gracias y el afecto en nombre de Salou y del Ayuntamiento por su amabilidad a participar en esta nueva edición de la fiesta de verano de Salou.

A todos muchas gracias.